Südostschweiz vom 5. Mai 2019

Runningschuhe und Uniform an, Waffe auf!

Die Teilnehmer des diesjährigen Domleschger Waffenlauf liessen sich vom garstigen Wetter nicht beeindrucken. Mit Bravour absolvieren die Läuferinnen und Läufer die 14 Kilometer lange Strecke.



Im vergangenen Jahr schwitzten die Läuferinnen und Läufer noch bei sommerlichen Wetterbedingungen. Dieses Jahr dann das pure Gegenteil: Eiseswinde fegen durchs Burgenland Domleschg. Die Teilnehmenden? Unbeeindruckt, wie unsere Bildergalerie zeigt.

Seit 2008 findet im Domleschg der alljährliche Waffenlauf statt. Dieser ist Teil des Domleschger Laufs mit den Disziplinen Running und Walking. Die Strecke mit Start und Ziel in Scharans führt nach Tomils und retour. Der Höhenunterschied beträgt gut 270 Meter. Das diesjährige Rahmenprogramm beim der Stiftung Scalottes in Scharans beinhaltet unter anderem eine Festwirtschaft im Zelt und im Restaurant, einen Auftritt der Kapelle GrischArt und ein Konzert der Musikgesellschaft Innerdomleschg.

Nach dem Boom der Einbruch

Der Waffenlauf erlebte in der Mitte des vergangenen Jahrhunderts einen Boom. Seit einigen Jahren nimmt das Interesse aber stetig ab, wie Teilnehmerzahlen von zahlreichen Läufen in der Schweiz zeigen. Einige wurden eingestellt, andere öffneten sich weiteren Laufdisziplinen. (ham)